



**YAYASAN AT-TAUFIQUL HAQ
RAUDHATUL ATHFAL AT TAUFIQ**

NSPAUD 101235780090

TERAKREDITASI "B"

JL. CITRA RAYA NO. 25 LAKARSANTRI
SURABAYA 60211

PROGRAM EKSTRAKURIKULER KOMPUTER

KELOMPOK B

TAHUN PELAJARAN 2021-2022

NO	BULAN	TEMA	JUMLAH MINGGU	URAIAN KEGIATAN
1	AGUSTUS	<ul style="list-style-type: none">• Dasar negara• HUT RI ke-77• Adat & budaya jawa timur• guru	4	<ol style="list-style-type: none">1. mengenal perangkat keras computer "CPU, MONITOR, KEYBOARD, MOUSE" & kegunaanya melalui vidio atau gambar2. Melakukan tepuk komputer lalu mewarnai gambar perangkat keras computer3. Praktek cara menggunakan perangkat keras komputer4. Mengambar perangkat keras komputer di paint
2	SEPTEMBER	<ul style="list-style-type: none">• Ayah• Buku kesukaan	3	<ol style="list-style-type: none">1. Mengenal apa itu ms. Paint dan ms word melalui gambar atau vidio2. permainan mengambil gambar ms. word dan ms. point secara cepat-cepat lalu menyebutkan apa itu gambar yang di ambilnya apakah ms. Paint ataukah word3. PTS 1: praktek menggambar perangkat keras komputer di paint
3	OKTOBER	<ul style="list-style-type: none">• Batik• Ciri-ciri batik• Jenis-jenis batik• Hari palawan	4	<ol style="list-style-type: none">1. Mengenalkan gambar simbol pensil, fill white color, text, eraser, color picker, magnifier dengan cara lembar kerja menebali titik-titik tulisan kegunaanya2. Mengambar dengan simbol pensil gambar motif batik sederhana di paint3. Menambahkan warna pada gambar batik di aplikasi paint4. Mengetik kata batik
4	NOVEMBER	<ol style="list-style-type: none">1. Kota Surabaya2. Bahasa Indonesia3. Permainan tradisional	4	<ol style="list-style-type: none">1. Mengenal tugu pahlawan melalui vidio atau gambar2. Membuat tugu pahlawan dari shape trapezoid jadi tiang dan segitiga menjadi gambar tugu pahlawan3. Memberi warna tugu pahlawan Di paint

		4. Jenis-jenis makanan		4. Menambahkan garis curved di shepe menjadi ekor layang-layang
5	DESEMBER	1. Kalimat thoyibbah 2. Pagi hari	2	1. Menjelaskan apa itu makanan bergizi 4 sehat 5 sempurna melalui vidio atau gambar 2. Mengambar gambar gelas berisi susu dan menambahkan warna susu pada gambar susu di aplikasi paint 3. Kegiatan PAS 1 memberi warna tugu pahlawan di paint
6	JANUARI	Sholat Subuh	4	1. Mengenal apa itu sholat subuh melalui vidio atau gambar 2. Mengetik di ms. Word “sholat subuh” 3. Memasukan gambar anak yang sedang sholat di ms.paint 4. Mewarnai gambar anak yang sedang sholat di paint
7	FEBRUARI	Bagian-Bagian Rumah	4	1. Menjelaskan bagian-bagian rumah melalui vidio atau foto 2. Menggambar rumah di paint 3. Mewarnai rumah di paint 4. Mengetik bagian-bagian rumah
8	MARET	Bintang	3	1. Mengetik apa hobinya di word 2. Menambahkan shape bintang di dalam Ms. Word 5. Kegiatan PTS 2 pembelajaran Tema Mengetik apa hobinya di word ,
9	APRIL	-	-	Libur hari raya idul fitri
10	MEI	Sekolah	2	1. Membuat kalimat sederhana dari kata sekolah 2. PAS 2 Membuat kalimat sederhana dari kata sekolah mewarnai rumah
11	JUNI	-	-	1. Persiapan Qubbul Qur'an & Pensi

Surabaya, 13 Juli 2022

Mengetahui,

Kepala RA AT-TAUFIQ

Guru Ekskul Komputer B

(Endang Tri Astuti, S. Pd.)

(Reni Tri Widhati S. Pd)

